





Fray Bentos



20/05/2021

El Subsecretario del Ministerio de Defensa Nacional fue recibido por el Comité de Emergencia de Río Negro.

La instancia permitió realizar una evaluación de todo el trabajo que se ha hecho durante esta emergencia sanitaria.

En la oportunidad, el Intendente Omar Lafluf, como Presidente del CDE, agradeció el apoyo que ha brindado la Unidad Militar de Fray Bentos, la cual ha coordinado acciones con los demás organismos, permitiendo atender a decenas de ciudadanos que necesitan asistencia, ya sea alimenticia como de alojamiento; e incluso, aportando personal para colaborar con los vacunatorios del departamento.

En tanto, el Cnel.(R) Rivera Elgue, destacó el gesto de los demás miembros del Comité de Emergencia, los cuales valoraron el aporte que ha hecho el Ministerio de Defensa, a través de sus funcionarios del Batallón "Rincón" de Infantería Mecanizada N°9, en la lucha contra el Covid-19. Actualmente los uniformados apoyan en la tarea a la Dirección Departamental de Salud; al MIDES, con la elaboración de alimentos y cediendo sus instalaciones para el "Plan Invierno", entre otras acciones.



-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Fray Bentos



20/05/2021

El Ejecutivo contemplará los antecedentes de los concesionarios de Las Cañas ante un nuevo llamado a licitación.

Se tiene en cuenta que estos comerciantes sobrellevaron la emergencia sanitaria manteniendo abierto los servicios.

En sala Ruggia del Palacio Municipal fue recibido un grupo de concesionarios del balneario Las Cañas y de Puerto Viejo, los cuales llegaron con la inquietud respecto a su situación una vez que venzan los respectivos contratos, algo que ocurrirá el próximo 31 de mayo, tras una resolución aprobada por la Junta Departamental de Río Negro en el pasado período.

Ante esto, la Intendencia deberá realizar un nuevo llamado para adjudicar los mencionados servicios, pero no descarta la posibilidad de otorgar una prórroga, tal como solicitaron los comerciantes.

Reconociendo el esfuerzo que han hecho hasta ahora, se ha determinado que, de hacerse una nueva convocatoria, se tendrá en cuenta el antecedente de cada concesionario que vuelva a presentarse como oferente en los diferentes rubros.





-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Fray Bentos



20/05/2021

La Intendencia presentó proyectos a la Secretaría Nacional de Deportes.

En ocasión de la visita a Fray Bentos del Coordinador del Área de Deporte Comunitario José Luis Bringa y el Director de Deporte y Territorio Dr. Mauricio Baubeta, se les interiorizó sobre las iniciativas que están en marcha.

El Jefe Comunal Dr. Omar Lafluf, junto al Director de Deportes Amaro Carlos Nadal y la Directora de Arquitectura y Urbanismo Arq. Viviana Fiorelli, acompañaron a las autoridades nacionales en el recorrido por varios sitios de la ciudad. En primera instancia se informó "in situ" del estado actual de las instalaciones de la Pista de Atletismo, las que presentan deterioros en la infraestructura, la sanitaria, en la parte eléctrica y aberturas; oportunidad en la que se acordó entre las partes, con recursos que ya están disponibles, el inicio de la obra de remodelación a nuevo del edificio. La misma contará con tres fases; se pretende ahí realizar oficinas, alojamientos y un gimnasio de última generación, además de la concreción de una pista de "tartán", el acondicionamiento del espacio verde interno, poner a punto una zona de "lanzamientos" y de "saltos"; reparar las canchas multiusos que hay, con una luminaria acorde y el agregado de cámaras de seguridad. Por otra parte se pudo observar la cancha de básquetbol ubicada en predio del Liceo Nº 2, donde se puso en conocimiento acerca de la idea que se tiene para ese lugar por parte de Secundaria de hacer un gimnasio cerrado, con el apoyo de la Intendencia. Amaro Nadal manifestó que se dio a conocer a la Secretaría Nacional de Deportes, el trabajo de proyección que se viene llevando adelante para la concreción de un salón multiuso en el Centro Comunal del J3; una planificación similar con un salón multiuso en Plaza Bozzo, mejoras de vestuarios e iluminación de la cancha, surgiendo en dicha instancia otros planteamientos en conversación con los directivos de la Liga de Baby Fútbol. De esta manera se define una hoja de ruta con acciones concretas de mejoras significativas en el ámbito deportivorecreativo, sostienen desde el Ejecutivo departamental.







·UNIDAD DE COMUNICACIÓN-

Boletín de Prensa



Río Negro



20/05/2021

Tránsito / Mayo Amarillo.

Educación vial se reunió con referentes del cuerpo inspectivo.

Se propone coordinar trabajos de educación a la ciudadanía, durante los controles fiscalizadores que realizan los inspectores.

En la oportunidad se planteó como temática, el comportamiento de la gente en el tránsito; cuáles son los factores de riesgo en los que más se incurre y como abordarlos desde la concientización ciudadana.

Teniendo en cuenta las medidas de emergencia sanitaria, se tomaron como referencia los objetivos previstos desde el movimiento MAYO AMARILLO, para comenzar un trabajo coordinado con el cuerpo inspectivo y educación vial.

Los inspectores referentes de turno, trasmitieron que los factores de riesgo de mayor incidencia en la población son; la distracción con el celular, el no respeto de la derecha y el no respeto al peatón.

Se abordó también, la educación para los conductores de birrodados, donde se constatan imprudencias en el comportamiento, afectando la circulación segura.

Las actividades se irán definiendo en la medida que lo permita la emergencia sanitaria, con la debida autorización de la Dirección de Tránsito de la Intendencia de Río Negro.









Nuevo Berlín



20/05/2021

Sigue avanzando el programa "Rehabilitación Urbana".

La Arquitecta Paula Balestrino, en conjunto con el alcalde Hernán Godoy, realizaron una recorrida por la localidad de Nuevo Berlín.

La misma está enmarcada en el Programa de Rehabilitación Urbana que desarrolla el Gobierno Departamental; la gira permitió constatar el grado de avance de lo que se está ejecutando y posteriormente visitaron postulantes del mencionado programa.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN



Boletín de Prensa



Nuevo Berlín



20/05/2021

Se realiza una fuerte intervención en la recolección de residuos NO domiciliarios.

Tanto desde el área municipal, como los propios vecinos en sus domicilios, vienen realizando podas que dejan remanentes de ramas, pasto y otros elementos, lo cual ha hecho crecer la demanda sobre esta tarea.

Cabe destacar, que existen dos números telefónicos destinados a la coordinación de estas tareas, que son 099173680 y 098119624, se pide a los vecinos comunicarse antes de sacar a las veredas los desperdicios con el fin de coordinar el retiro de estos.

El capataz Hugo González, decidió también continuar con los trabajos de poda de los árboles que forman parte del ornato público, enfocándose principalmente en el área céntrica de la localidad, destinando tres funcionarios a tal fin.



UNIDAD DE COMUNICACIÓN



Boletín de Prensa



Young



20/05/2021

Comienza a ejecutarse el plan de bituminización de calles previsto para este año.

El Director General de Obras de la Intendencia de Río Negro, Gustavo Meyer, informó que en estos momentos, un equipo completo de Vialidad Urbana realiza trabajos de escarificado, limpieza y recargo con material, en las calles internas del SIAV "Las Acacias" y Proyectada, preparándolas para bituminizarlas a nuevo.

De esta forma la Intendencia comienza con una nueva etapa de bituminización de calles en Young.

Paralelamente está previsto hacer importantes trabajos de pavimentación y recuperación de calles en Fray Bentos, San Javier, Nuevo Berlín y el resto de las localidades del interior.

Se solicita que, en todos los casos donde se realiza actividad de obra con presencia de funcionarios, maquinaria pesada y camiones, la colaboración de la población evitando transitar por las áreas intervenidas.

Meyer dijo que la administración tiene pensado desarrollar un programa que comprende intervenciones de fuerte impacto en todo el departamento, en lo que tiene que ver con bituminización de calles a nuevo, recuperación de pavimentos y mejora de la transitabilidad en general.









Paso de la Cruz



20/05/2021

Intendencia de Río Negro ayuda con materiales a familia cuya vivienda se incendió.

Luego de realizado el relevamiento por los técnicos y elaborado el informe correspondiente, en un trabajo coordinado entre la Dirección de Descentralización y la Dirección General de Vivienda, se entregó el material necesario para todas las refacciones.

La vivienda incendiada era de construcción precaria, de ladrillo asentado en barro y no contaba con instalación eléctrica ni tampoco sanitaria.

La comuna maneja dos tipos de ayuda; una tiene que ver con la canasta de materiales y la otra se refiere a las situaciones de emergencia, las que se tratan de atender con la mayor rapidez posible.

En este caso, el aporte se hizo a través del Programa Mitigación Habitacional.

Vecinos de la localidad colaboran solidariamente con la mano de obra, para dejar en condiciones el hogar de esta humilde familia.











Paso de los Mellizos



20/05/2021

Intensos trabajos de limpieza se realiza en Mellizos.

El Director de Descentralización, Francisco Cresci, informó que se interviene con trabajos importantes de mantenimiento y limpieza, no solo de terrenos, sino también de los accesos a la localidad.

El tractor que se está utilizando fue cedido por la Dirección General de Obras a Descentralización, para trabajar en el mantenimiento de todos los pueblos del interior.



-UNIDAD DE COMUNICACIÓN-



Boletín de Prensa



Sarandí de Navarro



20/05/2021

Trabajos de poda en Sarandí de Navarro.

Personal municipal cumple tareas de poda y limpieza en el Barrio MEVIR II y en otras zonas de la localidad.

La Intendencia de Río Negro continúa trabajando en la recuperación de espacios verdes y embellecimiento de lugares públicos que puedan ser disfrutados por las familias del interior del departamento.

Estas tareas, que mejoran la calidad de vida de los vecinos, se realizan a través de la Dirección de Descentralización y la Dirección General de Obras, en un esfuerzo coordinado.



